

Die esz AG auf der „electronica 2024“

Die esz AG calibration & metrology, eines der größten unabhängigen Kalibrierlabore Europas, war vom 12. - 15. November mit einem Ausstellerstand auf der „electronica 2024“ in der Messe München vertreten. Die vier Tage waren für das esz AG Messe-Team ein voller Erfolg.

Die esz AG blickt zurück auf vier spannende, intensive und inspirierende Messetage. Unser Messe-Team rund um Geschäftsleiter Vertrieb Daniel Herrmann zieht eine rundum positive Bilanz: *„Die electronica war für uns ein voller Erfolg – ein Ort, an dem Innovation auf Partnerschaft trifft. Wir konnten nicht nur unsere neuesten Lösungen präsentieren, sondern auch wertvolle Kontakte knüpfen, die unser Geschäft langfristig stärken werden. Der direkte Austausch mit unseren Kunden und Partnern hat erneut gezeigt, dass persönlicher Dialog durch nichts zu ersetzen ist“*, so Herrmann. Das esz AG Team vor Ort stand in den vier Messetagen Rede und Antwort zu allen Fragen zu unseren Kalibrierdienstleistungen, unseren über 200 akkreditierten Messgrößen und innovativen Softwarelösungen sowie über unsere Standorte und Kalibrierlabore.

Die esz AG bedankt sich bei allen Besuchern, Kunden und Partnern, die uns an unserem Stand besucht haben. Der Austausch mit den Besuchern, ihr Interesse und die gemeinsamen Gespräche machen diese Messe zu dem, was sie ist: ein regelmäßiges Highlight im Kalender. Die esz AG freut jetzt schon auf ein Wiedersehen 2025 in München auf der „productronica“ – und natürlich 2026 ein weiteres Mal auf der „electronica“!

Über die „electronica“:

Die electronica ist Weltleitmesse und Konferenz der Elektronik. Mit ihrem breiten Spektrum an Technologien, Produkten und Lösungen bietet die Messe die ideale Gelegenheit, bisher autarke Branchen und Sektoren zu vernetzen. Rund 70.000 Besucher strömten dieses Jahr in die insgesamt 14 Messehallen der Messe München mit einer Gesamtausstellungsgröße von 150.000 Quadratmetern. Von Automatisierung mit KI über Elektromobilität bis Smart Energy: Alle zwei Jahre treffen sich Anwender, Forscher und Hersteller der Elektronikbranche auf der electronica. Vom frisch gegründeten Start-up bis zum Traditionskonzern präsentierten dieses Jahr 2140 Aussteller aus 51 Ländern an ihren Ständen die neuesten Trends aus der Elektronikwelt. Die nächste electronica findet vom 10.–13. November 2026 statt.



(Das esz AG calibration & metrology Messe-Team v.l.n.r.: Franz Raith, Manuel Kreim, Ana Meres, Daniel Herrmann, Patrick Ritz, Andreas Stärkel)

.....
Kontakt:

esz AG calibration & metrology
Frank Wunderlich, Leitung Marketing & Kommunikation
Tel.: +49 8141 88887-187 – Fax: +49 8141 88887-77
f.wunderlich@esz-ag.de – www.esz-ag.de

Die **esz AG calibration & metrology** ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen die esz AG aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen seit über 45 Jahren auf die Professionalität des Kalibrierlabors mit Hauptsitz in Eichenau bei München.